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3月12日、京都市消防局「消防記念日
表彰式・防災講演会」が開催されました。
市内の自主防災会や自主防災部、自主防
火事業所、防災功労者の方などの市長表
彰および消防局長表彰が行われました。

消防表彰式
地域の方から、「道路に穴が開いていて危険なところ

があるので補修できませんか」とのご要望がありました。
私道でしたので、土木事務所から簡易舗装の材料をいた
だき、役員の皆さんといっしょに補修しました。学校帰りの子どもさんが「僕
はこの穴でこけそうになった。直ったんですね」とうれしそうです。

道路の補修が実現

11年前の大雨
で200件もの床
上・床下浸水被
害を出した、山
階南学区の竹田

川。私は、河川の改修を関係機関に求
めてきましたが、2016年度の予算で
本格的な改修が進められています。

竹田川の改修進む
３月13日、重税反対
山科統一行動に参加しま
した。「今の景気は悪すぎ
る」「安売りばかりに走らず、もっと地元の商店を使ってほし
い」と、深刻な実態を話されました。
日本共産党から、ちさか拓晃２区国政委員長、本庄孝夫府
会議員、山本陽子市会議員、北山の4人で参加し、代表して、
ちさか拓晃氏が連帯のご挨拶をしました。

重税反対統一行動
市民連
絡会と市
会議員団
は、京都
市に対し

て「敬老乗車証守れ」の署名を
提出しました。市役所前での
宣伝とデモも行いました。

敬老乗車証制度を守れ
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